

# おかせん

天城町立岡前小学校  
第9号 令和4年1月31日発行



【キャッチフレーズ】  
ユイの心もち 夢いっぱい  
やる気いっぱい 岡小の子

## 前向きな言葉で、心がうごく

校長 田子山 ゆかり

『言葉』には、とても不思議な力があるように思います。古代では、『言霊』といって、言葉には魂が宿るとされ、発せられたことばの内容どおりの状態を実現する力があると信じられていた、という説があります。みなさんは言葉によって、勇気づけられたり、励まされたり、人との絆を深めたり、進むべき方向へと導かれたりなど、心をごうごかされた経験はありませんか？

『人間は一生のうち逢うべき人には必ず逢える。しかも、一瞬早すぎず、一瞬遅すぎない時に。(日本の哲学者・教育者である森 信三先生の言葉)』

ある研修会でこの言葉が紹介され、心にグッとささりました。「その時に縁あって出逢った人、それには大きな意味がある。人との出逢いは自分の財産だ！全ての人との出逢いを大切にしよう！」そう感じた言葉でした。

これまで多くの人々が経験を通して生み出してきた豊かな言葉、希望が湧き出る言葉、心に響く前向きな言葉。そんな素敵な言葉を、学校生活の様々な場面において、子供たちへ贈り続けていく学校でありたいと思います。

言葉によって、子供たちが、「よし！また頑張ろう」、「いろんなことに挑戦してみよう」、「自分の良いところをもっとのびしていこう」、「あきらめずに続けてみよう！」など、心をごうごかされ、前向きに過ごしているように。

みなさんにとっての前向きになれる言葉は、どんな言葉ですか。

### 素敵な言葉の紹介

#### 『幸せはいつも自分の心が決める』

この言葉は、詩人相田 みつおさんの言葉です。自分が幸せと感じることが大切で、どんな些細なことでも幸せを感じられる人には、幸せが幸せを招いて、どんどん大きな幸せになっていくということが込められているように感じます。

#### 『もし自信をなくして くじけそうになったら いいことだけ いいことだけ 思い出せ♪♪』

やなせ たかしさん作詞「アンパンマンたいそう」の歌の一節です。気持ちが沈みそうな時に、このフレーズを口ずさむと、自然と元気が取り戻せるような気がします。うまくいかない時など、ついマイナスな思考になりがちですが、この歌詞のように前向きに考えた方が気持ちが楽になり、次への一歩も踏み出せそうです。



## 3学期始業式

1月11日(火)に、3学期始業式を行いました。新型コロナウイルス感染拡大防止のためリモートによる実施となりましたが、「児童代表のことば」において、4年生の〇〇〇さんと2年生の〇〇〇さんが、3学期の目標や頑張りたいことについて発表してくれました。

学年の締めくくりに向けて、児童全員が新たな決意で3学期のスタートを切ることができていました。

## 校内書き初め大会

1月13日(木)に、校内書き初め大会を実施しました。1年生と2年生は硬筆を、3年生以上は各自の希望に応じて毛筆や硬筆に取り組みました。

いつもは自分の考えを発表したり、話し合ったりする声が響く活気ある校内が、この時ばかりはしんと静まりかえり、児童が集中していることが伝わってきました。冬休みに練習してきた成果を出そうとの児童も一生懸命に取り組んでおり、書き終えた後は満足感や達成感でいっぱいの表情が見られました。

今回の書き初め大会の作品を廊下等に掲示しています。児童の作品をご覧になった来客の皆様には、「きれいな字の子が多いですね。」と、称賛いただくことがあります。児童の取り組み意気込みが文字の丁寧さ、美しさにつながっているのだと思うと、職員一同うれしくなります。今後も、きれいに文字を書く意識を毎日積み重ねるとともに、今年一年、児童が今回書いた字のごとく伸びやかにたくましく育つことを願うばかりです。

## 食に関する指導～給食週間～



1月17日(月)から24日(月)までを、本校では「給食週間」としてしました。その一環として、町学校給食センターの〇〇栄養教諭を講師として招き、1・3・5年生に「食に関する指導」をしていただきました。食べ物に含まれる栄養素やそのはたらき、栄養バランスのとれた献立等について学び、健全な食生活・食の選択について知識を深めることができました。

望ましい食習慣を身に付け、生涯にわたって健康で生き生きとした生活を送ることができるよう、学校では給食を通して食に関する指導を今後も行ってまいります。ご家庭でも、栄養バランスのとれた食事を心掛けたり、食事のマナーを守ったりするなど、よりよい食生活に向けての取組をお願いします。

## なわとびの練習をがんばっています！

体力の向上を大きな目的の一つに、本校では「なわとび」に取り組んでいます。「いろいろな技ができるになりたい。」「ひっかからないで長い時間跳びたい。」という意欲や教え合う姿、6年生を中心としたなわとびランキングの掲示など、自発的に取り組む様子が見られます。

このように練習の機会や挑戦する場を増やすことで、できなかった跳び方ができるようになったり、記録を伸ばしたりするなどの成長を感じます。なわとび発表会に向けてさらに練習に励み、児童が満足した成果を得られることを期待しています。



## 2月の主な行事予定

- 【生活目標】 学習用具を大切に使う
- 【保健目標】 心の健康を守ろう 【給食目標】 食べ物と健康について考えよう
- 4日(金) 北中一日体験入学・入学説明会(6年) 13:45～ 岡前小体育館
- 7日(月) 4校時授業 ※13:15 頃下校 家庭学習定着週間(～13日)
- 10日(木) 後期児童総会
- 12日(土) 家庭教育学級【ベッピーク(講師:〇〇〇〇氏)】※次年度へ延期
- 16日(水) 新入生体験入学・入学説明会
- 17日(木) スクールカウンセラー来校 13:00～【予定】
- 21日(月) PTA 役員会 19:00～
- 22日(火) お別れ遠足 6年生を送る会
- 24日(木) なわとび発表会
- 25日(金) 徳之島三町芸術鑑賞会(5・6年)※【中止】



## 3月の主な行事予定

- 【生活目標】 すみずみまでそうじをしよう
- 【保健目標】 一年間の健康生活の反省をしよう 【給食目標】 一年間の給食をふりかえろう
- 2日(水) 家庭教育学級【親子工作教室(講師:〇〇〇〇氏)・閉級式】  
学習参観 PTA 専門部会 学級PTA
- 7日(月) 第3回学校評議員会 家庭学習定着週間(～13日)
- 10日(木) PTA 役員会 19:00～
- 14日(月) 地域子ども会 8:25～
- 17日(木) 卒業式予行
- 22日(火) 卒業式準備
- 24日(木) 第125回卒業式
- 25日(金) 修了式、大掃除  
三校合同送別セレモニー(18:00～岡前小体育館)

新型コロナウイルス  
感染拡大防止により、  
行事予定が変更にな  
ることがあります。

※ 離任式の日程につきましては、決まり次第学級通信等でお知らせします。

# 受賞おめでとう！～岡小っ子の活躍～

## ☆ ユイ結レターコンクール

天城町教育長賞 2年 ○○○○

天城町校長会賞 6年 ○○○○

○○○○さん(3年)が、

**「ファミリーマートありがとうの手紙コンテスト2021」のオンライン表彰式に参加しました！**

1月28日(金)に、(株)ファミリーマート主催の「ファミリーマートありがとうの手紙コンテスト2021」オンライン表彰式が本校で行われ、中学年の部で最優秀作品賞を受賞した3年生の○○○○さんが参加しました。

今回の審査員長でもあるジャーナリストの池上彰氏や南九州ファミリーマート取締役の方からの講評をいただき、学校長から表彰を受けました。少し緊張した表情も見せながらも堂々とした態度で賞状等の受取や手紙文の発表を行うことができ、思い出に残るひと時となったようです。

「感謝の気持ちを手紙に書く」という活動を通して、本校の児童がより深くやさしい視点で自分の周囲を見つめられる態度が育まれていくことを楽しみにしています。

